
生 徒 総 会 ～ 銚子一中をより良くするために ～

５月２０日（木）生徒総会が行われました。（感染症対策のため３部制での実施）
・第一部 生徒会長挨拶（各教室にて放送による）
・第二部 一般提案と回答（体育館にて全生徒参加）
・第三部 議事（各教室にて書面による決議）

私たち生徒会員が意見を出し合い、学校生活をより良くしていくた
めにはどうしたらよいかを考えるための行事、それが、生徒総会です。
皆さんにお願いして、それぞれクラスで意見を出してもらいました。

皆さんの意見をもとにして、生徒会本部役員でさらに話し合い、一中
をより良くするための意見としてまとめました。
この後、先生方から意見への回答をいただきますが、私たちが気持 第二部 一般提案と回答

ちよく学校生活を送るために、今回提案される皆さんからの意見と、
その回答の内容をよく聴き、新しく決まるルールをしっかり守ってい ※ 第二部では、各提案と
きましょう。 たけうち めい その回答を真剣に聴き、

生徒会長 竹内 芽生さんの挨拶（抜粋） メモをとる姿がとても印
象的でした。


